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Протокол № 2 

заседания Комиссии  

по противодействию коррупции ГБДОУ № 49 

Центрального района Санкт – Петербурга 

 

Дата проведения заседания: 20.11.2024 г.  

Место проведения заседания: ул. Кирилловская д. 2 (кабинет 

заведующего).  

Присутствовали:  

председатель Комиссии: заведующий ГБДОУ детского сада № 49 
Прокофьева А.В. 

заместитель председателя Комиссии: заместитель заведующего по АХР 

Стальнова Н.Н. 
 

члены Комиссии:  
 председатель профсоюзного комитета Туфанова A.И. 
 завхоз Стротюк С.В. 
 машинист по стирке и ремонту спецодежды Григорьева М.А. 
 ответственный за организацию работы по профилактике 

коррупиионных и иных правонарушений в ГБДОУ № 49 учитель-
логопед, старший воспитатель Мягкова H.C. 

 

 

Повестка собрания:  

1. Вступительное слово заведующего ГБДОУ № 49 Прокофьевой А.В.  

2. Реализация Плана по противодействию коррупции ГБДОУ № 49 на 

текущий учебный год.  

3. Заключительное слово заведующего ГБДОУ № 49 Прокофьевой А.В.   
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Содержание:  

1. Со вступительным словом выступила заведующий ГБДОУ детского сада 

№ 49 Прокофьева Александра Васильевна. В своем выступлении она 

поблагодарила членов Комиссии за сплоченную и плодотворную  работу в 

направлении борьбы с коррупцией и другими правонарушениями в ГБДОУ 

детском саду № 49 в текущем учебном году; за мероприятия 

пропагандистского характера, направленные на формирование у 

участников образовательных отношений ГБДОУ детского сада № 49 

негативного отношения к любым коррупционным проявлениям в 

Образовательном учреждении и обществе в целом.  

2. По второму вопросу выступала ответственный за организацию работы 

по профилактике коррупционных и иных правонарушений в ГБДОУ № 49 

Мягкова Наталья Станиславовна. Мягкова Н.С. предложила 

проанализировать проведенную работу в рамках противодействия 

коррупции за истекший период. Мягкова Н.С. сообщила, что все 

запланированные мероприятия проводятся в полном объеме и точно в срок. 

Также Мягкова Н.С. подчеркнула эффективность принимаемых мер и 

проводимой работы в вопросе борьбы с «бытовой» коррупцией. Далее 

Мягкова Н.С. призвала членов Комиссии продолжать вести активную 

разъяснительную работу в заданном направлении со всеми участниками 

образовательных отношений, формируя негативное отношение  к 

коррупции  во всех сферах жизни нашего общества.  

3. С заключительным словом выступила заведующий ГБДОУ детского                    

сада № 49 Прокофьева Александра Васильевна, которая поблагодарила 

членов Комиссии за слаженную работу, за отсутствие жалоб на какие – 

либо коррупционные действия со стороны работников и родителей 

(законных представителей) воспитанников в нашем Образовательном 

учреждении. В этом, подчеркнула заведующий, немалая заслуга всех членов 

Комиссии. Прокофьева А.В. выразила уверенность, что и впредь работа 

Комиссии будет открытой, прозрачной и столь же плодотворной.  

Решения:  

1. Следить за обновлением нормативно – правовой базы действующего 

законодательства по противодействию коррупции.  
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